



“El viejo y las ratas” aparecen en San Isidro

“El Viejo y las Ratas” es el título de una obra del crítico de cine José Román, que será estrenada el próximo viernes por el grupo “Teatro de Ahora”.

La obra fue escrita a fines de la década del 60 y cuenta la historia de un viajero que retorna a su pueblo natal, donde sólo se topa con un habitante: un viejo y unas ratas, que habitan misteriosamente ese lugar.

El resto de los habitantes del pueblo han decidido abandonar, luego de que se agotara el mineral.

ACTORES

Los actores encar-

gados del montaje son Luis Carrasco y Fernando Díaz, quienes han estado trabajando bajo la dirección de Aníbal Bascuñán.

El director señala: “La obra más allá de la solución original, pues establece una crisis entre un orden viejo y un orden nuevo, entre lo tradicional y lo renovado, entre la permanencia y el regreso”.

La idea del grupo “Teatro de Ahora” es hacer una breve temporada en una sala santiaguina. Mientras el estreno está programado para el próximo viernes, a las 20 horas en San Isidro 264.

Lo Segundo. 5to. 15-11-1983

P. 21

“El viejo y las ratas” aparecen en San Isidro. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El viejo y las ratas" aparecen en San Isidro. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)